
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も 7 月分の会費に総会分担金（400 円）を追加してご

請求させて頂いております。何卒ご協力宜しくお願い致します。 

 

  

ウクライナ歌姫といわれている 

バンドゥーラ演奏家のナターシャ 

・グジーさんのコンサートが 

8月 6 日（土）14時～「段十 

ろう」で行われます。前売り券 

2,000 円（収益金はウクライナ人 

道支援のために使われるそうです） 

 

興味のある方は事務局か桑原義信さん 

（090-7253-6868）まで。 

ナターシャ・グジー  コンサートのお知らせ 

第 4 9 回 定 期 総 会 が 行 わ れ ま し た 

7 月は会費＋総会分担金のご請求になります 

7 月 17 日（日）に水沢公民館で十日町民商第 49 回・共済会第

37 回合同定期総会が行われました。来賓に十日町市議の滝沢繁

さん、県議選予定候補の藤ノ木浩子さんを迎え、宮澤会長の「昨

年同様コロナの支援金相談で会員を増やした一年だったが、先日

の参議院選挙の結果も踏まえ、我々事業者は軍拡反対、インボイ

ス制度中止の声を上げていかなければならない」と挨拶から始ま

り、コロナ以降してなかった各支部の活動報告を 2 年ぶりに行

い、方針案の提案、財政決算報告、予算案の提案、役員推薦案な

どが提出され、全て全会一致で可決されました。その後、ずっと

共済役員をされていた藤ノ木勝さんから退任の挨拶、共済会理事

長の桑原義信さんの閉会挨拶をもって 49 回定期総会は閉会致し

ました。※今年の役員名簿は後日報告したいと思います。 

記 帳 相 談 会 を 行 い ま す 

 26 日、27 日の 13 時 30 分～

17 時まで事務所にて優先して記

帳に関する相談を受け付けます。お

気軽にご相談ください。パソコン記

帳を検討している方は導入に関す

る相談も是非！！ 

わからないとこ 

ろは聞いてみて 

くださいね。 

税務署や役所から便り
届いていませんか？ 

確定申告の際の間違い

や、確認などで税務署や役

所から便りや連絡がいく

場合があります。連絡があ

ったらすぐに相談くださ

い。放っておくと大変な事

になるかも。。。 

相談がちらほら来ている

ので確認を。 


